
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 12.11.2018
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Marc-Oliver Bahl x

Anna Lena Blindert x

Jennifer Denter x

Miriam Dreesbach x

Jannik Esser x

Carina Gude X (bis 18:40)

Lukas Heflik x

Svenja Hermanns x

Imanuel Heymans x

Tim Hölzen x

Kai Hußnätter x

Ronja Immelmann x

Fabian Krautwald x

Jan Maika x

Ronald-Lukas Ort X (ab 17:42)

Katharina Polzen x

Salima Rüdiger x

Nicolas Schmelling x

Sarah Seyffert x

Gary Strauß x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt:
Anna Behle x

Meike Schmitz x

Sonstige Anwesende:
Ronald Ort der Jüngere



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Regularia: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls: abgesegnet

→ Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Bekanntmachung: ordnungsgemäß

→ Genehmigung der Tagesordnung: genehmigt

→ Post, Emails: Post von Springer zur Bücherbewerbung

Top 1:  Berichte:
→ Fachschaftsrat
 /

→ Arbeitskreise
 /

→ sonstiges
 Studienbeirat:
 neuer Master-Studiengang Artificial Intelligence and Data Science
 anfangs klein

 Politische Positionierung gegen Anwesenheitspflichten
 Vereinheitlichung der Rundungsregeln bei Notengebungen
 Eignungsfeststellung über fachfremde BAs
 Die Detektive aus der FS Info hat einen Dieb von D6 gefasst, der mit dem

Zentralschlüssel einfach so Räume ausräumt :D
 WE:
 Verbundbibliothek soll renoviert werden.
 Eine Kneipe wird gewünscht, leider abgeschmettert

 Computerräume sollen da rein, da im ZIM nur wöchentliche Kurse
angeboten werden können

 Schreibplätze ausbauen
 Lernräume ausbauen
 Keiner ist gegen die Akkreditierung von QuantBio

 Bewerberzahl im Master ist zu niedrig



 160 zu besetzende Plätze
 bis jetzt 37 eingeschrieben
 Biomedizin und Toxikologie ziehen uns da viele ab
 140-170 Absolventen im Bachelor
  nur 50% wollen hier bleiben
 diese Zahl soll erhöht werden
 04.12 sollen Ideen zur Verbesserung diskutiert werden
 Pflanzenmaster soll besser beworben werden
 Bachelor aufwerten

 Modulvergabeproblem:
 350 Bewerber auf 508 Plätze
 1.Frist: Leute über 70 CP
 2.Frist: alle
 CP-Grenzen werden noch überdacht
 Keine Notengrenze, bestanden oder nicht
 5. Semester: 336 Studierende
 175 davon unter 70 CP

 neuer 1jhrg. Master
 3-monatiges Projektpraktikum wird benotet
 alle unter 2,7 rutschen in den 2jährigen Master
 CP für Praktikum werden trotzdem gegönnt
 Ronald findet das nicht so gut

 Neubau
 09.09.2019 voraussichtliches Bauende
 einige Räume müssen umgemodelt werden
 Anfangs 2020 soll eingezogen werden
 Unser Raum wird der Beste im ganzen Gebäude
 Direkt neben den Hörsälen, wenn also der Bass richtig fickt, dann

kann man den HS beschallen
 Möbel werden nicht gestellt

Top 2:  Finanzanträge:
 Kennlern-Party
 Antrag, einen Finanzrahmen für die Kennlern-Party der Fachschaft in Höhe

von bis zu 150 EUR festzulegen
 Dafür: 10
 Dagegen: 0
 Enthaltungen: 2
 Antrag angenommen

 Antrag, für die After-Kennlern-Party einen Alkohlfinanzrahmen in Höhe
von bis zu 200 EUR festzulegen
 Dafür: 9



 Dagegen: 0
 Enthaltungen: 3
 Antrag angenommen
 Lukas hat Zeit
 Er kümmert sich um die Getränke und wird verprügelt wenn das nichts

wird

Top 3:  Wahl eines neuen Sitzungkoordinators:
 Ronald wehrt sich vehement
 Ronald schlägt Anna vor, damit er das selber nicht machen muss
 Anna macht das, wenn Kai die Schreibarbeit für den Sitzungsaushang macht
 Vorschlag:
 HV: Anna
 Vertretung: Kai
 Abstimmung:
 Dafür: einstimmig

 Damit ist dieser Posten neu verteilt.

Top 4:  Organisation Vollversammlung:
 ein HV wird gewählt
 Lukas hat Zeit
 Dafür: einstimmig
 außer Anna

 bis zur Erstifahrt muss das stehen

Top 5:  Bücherbasar:
 Nic ist ein Bücherflipper
 sonst kann keiner lesen
 also hat auch keiner Bücher
 kein Bücherbasar :(

Top 6:  Erstifahrt:
 Gary fährt nicht mit
 Vorträge sollen gemacht werden
 Zahlungen sind fast alle da, Mittwoch finale Auswertung, dann werden alle

Nachrücker informiert

Top 7:  Schlüssel:
 Meike möchte einen Schlüssel
 Theoretisch ist ab morgen einer frei, da Marc seinen aufgrund von

Dekooptierung abgeben muss
 Antrag, dass Meike einen Schlüssel bekommt, wenn einer frei ist



 Dafür: einstimmig
 Antrag angenommen
 Meike kann sich um einen Schlüssel kümmern

Top 8:  Verbundsbibliothek:
 Wollen wir eigene Umstrukturierungen?
 Verbesserte Räume wären cool, LAN-Anschlüsse auch
 Gutes WLAN
 Der Lernraum sollte erweitert werden und das Buchangebot aktualisiert

werden
 quasi ein verbessertes SLZ
 Kindle zum Ausleihen
 oder Aldi-Tablet

 gemütliche Sessel

Top 9:  Sitzungstermin:
 Der Sitzungstermin wurde auf Montag verschoben
 Die Abstimmung war auf einem Montag,
 Daher wurden bei der Abstimmung keine Stimmen gehört, die am Montag

eben nicht können
 Aufgrunddessen, dass wir nicht alle zur Abstimmung an einem Tag

zusammenkommen, wird eine VERBINDLICHE Abstimmung erstellt, wo
jeder für den Sitzungstermin stimmen kann.
 Dafür: einstimmig
 Das wird so gemacht wie oben beschrieben

Top 10:  Verschiedenes:
 Lukas hat das Darwin-Bild mitgebracht
 Marc exmatrikuliert sich morgen und ist damit kein Rat mehr
 Party muss bald beworben werden, Plakat muss fertig werden, damit wir auch

einen Finanzantrag erstellen können

Ende der Sitzung: 19:09
Protokollführer: Fabian Krautwald
Redeleitung: Nicolas Schmelling


